
平成２９年９月１５日（金）から１０月１０日（火）の約3週間に渡り、『氷川

参道中区間（一灯式信号機～南大通東線間）の歩行者専用化に関するアンケート

調査』を実施させていただきました。皆様方にはご協力いただきありがとうござい

ました。 

速報値ではありますが、以下のとおりアンケート結果が出ましたので報告させて

いただきます。 
※平成29年 10月 16日時点 全体配布数5,569票 回収数1,056票 回収率19%でした。 

各町丁目別のアンケート回収状況は以下のとおりです。 

【設問】 あなたは、氷川参道中区間（一灯式信号機～南大通東線間）の「歩行者専用化」について、どう 
すべきと考えますか。 
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氷川参道中区間
の歩行者専用化
には約8４%の方
が実施すべきと
考えています。 



【設問】 氷川参道中区間を歩行者専用化として整備する際に、どのようなことを重視すべきと考えますか。

まとめ 

氷川参道中区間（一灯式信号機から南大通東線間）の歩行 

者専用化については、約８４％の方が実施すべきと回答。 

歩行者専用化後の自転車や歩行者の関係について重視すべ 

きであると考えられている方が多いことが分かりました。 

これらの結果を踏まえ、氷川参道中区間（一灯式信号機～南大通東線間）の歩行

者専用化につきまして「氷川参道歩行者専用化検討協議会」の中で検討させていた

だきます。協力いただき、ありがとうございました。

～おしらせ～ 
アンケート結果の報告会の開催  

開催日時 平成２９年１１月２７日（月）１８時から 

       平成２９年１２月 ２日（土）１４時から 

開催場所 両日とも大宮区役所南館３０１会議室 

※報告会の内容については、後日「ひかわ参道だより」でもご報告します。 

歩行者と自転車の空間に関するコメントや自転車
のマナー啓発への回答が多かったです。 


